

comenzaron en Daimiel las IX Jornadas de Prevención del SIDA, siendo inauguradas por el alcalde y la concejala de Servicios Sociales de la localidad. A continuación, tuvo lugar una charla-coloquio sobre el Sida, bajo el lema "Vive y deja vivir", siendo la conferenciante la psicóloga de Volmae, Mercedes Herreros. Después, M^a Paz Ríos Gómez-Limón, trató sobre su experiencia de trabajos con enfermos de SIDA en Africa.

El día 2 continuaron las jornadas con talleres prácticos, en los que la sexóloga de CIFOS, Concha Aldea Herrera, dirigió charlas y diferentes talleres en el Instituto Juan D'Opazo. Los talleres continuaron durante los días 3 y 4 en el I.E.S. Ojos del Guadiana y en el I.E.S. Virgen de las Cruces, para finalizar con talleres prácticos en el colegio de la Divina Pastora.

CRUZ ROJA SOLICITA VOLUNTARIOS

Cruz Roja Española a nivel provincial ha puesto en marcha una campaña de captación de voluntarios. Según el respon-

sable del voluntariado en Daimiel una vez desaparecida la "objeción de conciencia", algunos servicios han tenido que suspenderse debido a la merma de voluntarios sufrida por esta causa en Daimiel. La plantilla actual consta de unos 60 voluntarios, pero este número es insuficiente por la cantidad de servicios, programas, salidas de ambulancia, etc., que realizan, siendo cada vez más las necesidades requeridas. Cruz Roja en Daimiel va a emprender una línea de actuación relacionada con la juventud e inmigrantes. Voluntario puede ser todo el que quiera ayudar a los demás, tener tiempo y muchas ganas de desempeñar esta labor. Manuel Núñez, responsable del voluntariado de Daimiel, hace un llamamiento a los ciudadanos de la localidad -especialmente a jubilados y amas de casa-, y a su solidaridad para colaborar con Cruz Roja Española.

LA ROSA DEL AZAFRÁN

El teatro Ayala se llenó de público, una vez más, para pasar la velada del sábado con la representación de "La

Rosa del Azafrán", a cargo del grupo del proyecto cultural del mismo nombre, que volvió a triunfar con una espléndida puesta en escena de esta zarzuela, en esta ocasión, incrementado con la actuación en el papel principal como el Ama Sagrario de la excelente soprano Elisa Belmonte. El aforo del teatro Ayala se quedó pequeño, por lo que hubo que añadir asientos. Tal fue la demanda que ocasionó la representación una vez más de ésta obra. Esta vez con más razón, al ser representada por este colectivo de una forma altruista a favor de la Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer de Daimiel "Afadal".

AFADAL

Tras la representación de la Zarzuela La Rosa del Azafrán a favor de la Asociación de Familiares y Enfermos de Alzheimer de Daimiel "Afadal", el importe recaudado ascendió 2.233 Euros. La presidenta de dicha asociación, Pilar Estudillo, mostró su agradecimiento y satisfacción por el importe obtenido con esta obra benéfica.

PREGUNTAS QUE ESPERAN RESPUESTA

- ¿Por qué se permite el actual caos de aparcamientos que se produce en Daimiel, en particular en determinados días y horas de mucho tráfico o de la llegada de gran cantidad de vehículos foráneos?

- ¿Por qué no se adelantan las obras de eliminación del paso a nivel, en el cruce entre las vías del ferrocarril y la carretera de Valdepeñas, que provocan retenciones y, a veces caravanas de vehículos, con bastantes pérdidas de tiempo?

- ¿Por qué no se reponen las bombillas o se reparan los focos de las farolas que hay a la salida de la carretera de Ciudad Real pues da una terrible sensación de abandono por las noches?

- ¿Por qué en estas Navidades las autoridades no evitan los ruidos nocturnos excesivos y los actos de gamberrismo o de mala educación?

- ¿Por qué no se reza actualmente el responso de difuntos -por las

almas del purgatorio- durante el mes de noviembre, como ha sido siempre costumbre tradicional en Daimiel?

- ¿Por qué no se ponen en las puertas de las parroquias y de otras iglesias los horarios en que pueden ser visitadas para información de turistas y de personas foráneas?



El paso a nivel, es una de las preocupaciones de todos los daimieleños.